
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 16/006/2007 
 
 

 Betriebsausschuss ME-BIT am 04.06.2007 
 
Zu Punkt 5: Zwischenbericht über das 1. Quartal 2007 
 
Herr Zieger erläutert, wie sich der prognostizierte Jahresgewinn 2007 zusammensetzt.  Er stellt dar, 
dass die Ursache für die stark gestiegene Gewinnsituation insbesondere in geringeren Kosten bei der 
Beschaffung von Hardwareprodukten für die Kreisschulen und Fördereinrichtungen liegt. Er weist 
darauf hin, dass es dem ME-BIT gelungen ist, wesentlich bessere Einkaufskonditionen als in der 
Wirtschaftsplanung zu Grunde gelegt zu erzielen.  
 
Herr Lenz geht anschließend detaillierter auf das Zahlenwerk ein. Er stellt insbesondere nochmals 
dar, dass eine aktuelle Prüfung der Marktkonditionen für Kredite und Leasing dazu geführt hat, dass 
die günstigere Leasingfinanzierung voraussichtlich zu einem  vollständigen Wegfall der 
Kreditaufnahmen führt, mit der Auswirkung, dass der geplante Leasingaufwand steigt, andererseits 
insbesondere der Abschreibungsaufwand aber auch der Zinsaufwand sich erheblich reduzieren 
werden. 
 
Die Geschäftsleitung stellt aufgrund der günstigen Einkaufskonditionen für die Schulen eine 
Preisreduzierung für die Schul-PC in Aussicht.   
 
Die Geschäftsführung beantwortet Fragen des Ausschusses. 
  
Der Betriebsausschuss nimmt den Zwischenbericht über das 1. Quartal 2007 zur Kenntnis. 


